
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Toulouse, le 21/10/2015 

Ce jour à 15h15, Les organisations syndicales représentatives ont été reçues par Madame 
NAUTE, Directrice Centrale Adjointe de la Sécurité Publique à l'occasion de l'installation de 
Monsieur LOPEZ, nouveau DDSP de la Haute Garonne. 
 
Plusieurs questions importantes  concernant le quotidien et l'avenir des fonctionnaires de la DDSP31 ont été 
abordées. 
 
En ce qui concerne le manque cruel d'effectifs sur Toulouse qui oblige les fonctionnaires à faire des patrouilles a 
minima, souvent composées d'un titulaire et d'un ADS, Mme la DCSP nous a annoncé l'arrivée d'un renfort 
d'une vingtaine d’effectifs « sorties d’écoles », ce qui a créé un certain émoi dans l'assemblée car de nombreux 
fonctionnaires attendent depuis plusieurs années leur mutation sur Toulouse. 
 
La réforme des circonscriptions de Sécurité publique n'est pas encore finalisée, plusieurs schémas ayant été 
établis selon l'importance des métropoles. 
 
Le passage de Toulouse dans le SGAP de Marseille  a bien été confirmé. L'ensemble des organisations a fait 
part de son inquiétude quant à son organisation et ses conséquences que ce soit dans le domaine des 
avancements, des CAPI et de la gestion opérationnelle. Aucun détail supplémentaire n'a été apporté par Mme 
NAUTE.  
 
La question du manque d'avancements proposés et de son déséquilibre par rapport à d'autres régions a été 
soulignée. Mme NAUTE nous a assuré qu'elle évoquera cette question avec la DRCPN. 
 

En ce qui concerne les nouveaux horaires, l'expérimentation sur les divers sites de test ayant commencé le 1er 
octobre, se terminera le 15 mars. A partir de là, des évaluations et propositions seront faites auprès du 
personnel. Le cycle 4/2 avec bascule sera supprimé courant 2016. 
 

En ce qui concerne les salaires, La FPIP a tenu à rappeler à Mme NAUTE (pour quelle en fasse part aux 
instances supérieures), le fait que les fonctionnaires toulousains n'ont toujours pas droit  à une prime de 
zone difficile (alors que leurs chefs de service bénéficient de prime « pour travail en secteur très difficile! » 
Le travail de bureau semble plus que dangereux que celui de la VP...) ni d'aucune bonification ou 
d'indemnité de résidence. A question dérangeante réponse évasive de la Directrice adjointe…. 
 
Mme NAUTE nous a informés que le ministère souhaite une remise à niveau des effectifs CRS  qui se fera, si 
possible, par le nouveau recrutement de gardien de la paix. 
 

Au plan de l'armement, le PM BERETTA va être remplacé par deux armes longues : une de calibre 9mm (pas de 
possibilité de percer un gilet pare balles), tirant coup par coup (quelle avancée  par rapport au PM BERETTA ou 
au SIG?),  et une autre pour les services spécialisés (BAC, CSI, CRS, …) en calibre 5,56. Les deux armes seront 
équipées de crosse repliables et de lunettes à visée laser. L’appel d'offre a été lancé. 
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